



Editorial

Chers frères et sœurs,

Il y a plus de 4 ans j'ai entamé, avec mon épouse Anne, un chemin vers le diaconat permanent. Un appel du Seigneur au service de son Église. Un appel à veiller sur chaque personne, en particulier les plus pauvres, à être « *les pionniers de la nouvelle civilisation de l'amour* » comme le demande le pape François.

Au fil de ces années de formation, la Parole de Dieu et *la prière des heures* sont devenues une vraie lampe allumée sur notre route, comme on le chante parfois. Nous sommes tout particulièrement touchés par certains passages des épîtres de St Paul pour qui « *Vivre c'est le Christ.* » (Ph 1,21), ou encore par l'Évangile de Luc dans lequel Jésus nous montre qu'Il n'est « pas venu appeler des justes mais des pécheurs... » (Lc 5, 27-32). Ainsi, Il nous accompagne dans nos fragilités et nos faiblesses, mais aussi dans nos charismes, afin que nous puissions au mieux nous mettre au service, à son image. Que vos prières continuent à nous soutenir et nous accompagner car « *Les vocations naissent dans la prière et de la prière, et elles ne peuvent persévérer et porter du fruit que dans la prière.* » Pape François

Nous pouvons aussi rendre grâce au Seigneur pour le beau triduum pascal que nous venons de vivre tous ensemble. Comment remercier le Seigneur pour ces grâces ? La lecture des Actes des Apôtres du 1^{er} dimanche de Pâques nous donne une piste : « *La multitude de ceux qui étaient devenus croyants avait un seul cœur et une seule âme* » (Ac 4,32). Lorsque Dieu bénit notre doyenné, il attend de nous un surcroît d'unité et une profonde communion des cœurs, fondés sur notre foi de croyants.

La grâce et la beauté du temps pascal qui débute s'exprime à travers la communion des disciples - que nous sommes-, unis dans la même joie, la même foi, dans la même expérience du Christ ressuscité, faisant fi de nos divergences et divisions. Le Seigneur nous a comblés de joie, redoublons de foi et d'amour tous ensemble !

Le pape François nous lance cet appel dans *La joie de l'Évangile* : « *J'invite chaque chrétien, en quelque lieu et situation où il se trouve, à renouveler aujourd'hui même sa rencontre personnelle avec Jésus Christ ou, au moins, à prendre la décision de se laisser rencontrer par Lui, de le chercher chaque jour sans cesse. Il n'y a pas de motif pour lequel quelqu'un puisse penser que cette invitation n'est pas pour lui, parce que « personne n'est exclu de la joie que nous apporte le Seigneur ».* »

Sachons donc être des « Ressuscités » ! Que se reconnaisse sur nous et par nous le visage du Ressuscité ! Sachons être vraiment missionnaires, et annoncer la joie de la Résurrection à tous ceux que nous croisons dans le quotidien de nos vies.

Pascal Thomas

A noter dans vos agendas

Dimanche 12 mai, nous fêterons les 50 ans de l'église de Pontcharra (architecte Pierre Pinsard, église classée patrimoine du 20^{ème} siècle). Après la messe dominicale le dimanche matin, des ateliers festifs seront organisés l'après-midi (pour tous). Venez nombreux !

Informations du diocèse



Nouvel essai de Mgr Eychenne

Le chemin synodal sur lequel nous sommes résolument engagés ne va-t-il pas nous faire redécouvrir que le prêtre, dont la présence est indispensable à la vie d'une communauté chrétienne, est « un » parmi « d'autres » coresponsables de la vie et de la mission de l'Église ?

Joliment illustré par des tableaux d'Arcabas, son propos se nourrit

de la Bible mais aussi de références qui parlent à la culture contemporaine, avec des auteurs comme Erri de Luca, G.K.Chesterton, Philippe Jaccottet ou Leila Slimani.

Éditeur : SALVATOR / ISBN : 9782706726651 / Format 130x200 112p / 13€



Informations du doyenné <https://cleophas.org/>

Poursuite du cycle « the Chosen », salle paroissiale de Crolles

Comme l'an dernier, le pôle de Crolles vous invite à un cycle « the Chosen » (saison 2) les **vendredis de 19h à 21h, les 5 et 12 avril, 3, 17 et 24 mai 2024.**

Visionnage d'un épisode suivi d'un partage en petits groupes. Chacun est invité à apporter quelque chose pour un repas partagé.

Venez seul, en famille, avec votre ado, ou avec votre voisin !

Mercredi 10 avril, 19h, église de Crolles : prière de Taizé

Tous les premiers vendredis du mois, 20h30-22h, église de Pontcharra
Soirée « souffle de Vie »

Samedi 13 avril : Glorious en concert au Grand Angle de Voiron le 13 avril, à 20h

À noter, le 24 mai

Une journée pour se ressourcer, nous aider à approfondir notre vie en relation avec Dieu. Dans un cadre propice à la prière et au silence, l'abbaye de Tamié

Thème de la journée : lire et Méditer la parole de Dieu

Topo par le frère Bruno, présence du Père Richard

Nous pourrons assister à la célébration Eucharistique, à sexte et à none à l'abbaye

Les boissons (café, thé, tisane, vin, bière) seront disponibles sur place. Pour le repas, chacun apporte quelque chose à partage.

RDV 9h15, fin au plus tard à 17h45. **Inscription (nom, prénom, adresse, téléphone, adresse mail) si possible avant le 19 mai afin d'organiser le covoiturage.**

Auprès d'Anne Marie Martin-Aine, 4 impasse Vue du lac, 38580 ALLEVARD

Tel. : 06 81 21 84 11, Mail : am-martin-aine@hotmail.fr

La vie de nos clochers durant les mois précédents



Samedi 30 mars

Durant la Vigile pascale, la communauté a eu la grande joie d'assister au baptême de six adultes de notre doyenné

Dimanche 10 mars, le destin tragique de Smyrne, église de Pontcharra

Présenté au profit des Arméniens déplacés du Haut Karabagh, et créé en 2023 par l'association « Arménie échange et promotion », ce spectacle-récit culturel et historique, évoque les événements de 1922, illustré de textes en français, musiques, chants et danses grecs, turcs et arméniens. Le spectacle est un hommage aux victimes et aux rescapés de cette "grande catastrophe".



10 mars : « Dieu dans nos vies » à Crolles

Comme tous les dimanches « Dieu dans nos vies », le pôle de Crolles s'est réuni pour une matinée communautaire. Les paroissiens, petits et grands, se sont retrouvés pour différents ateliers, en fonction des envies et besoins de chacun. Nous avons ensuite assisté à la messe dominicale puis un repas a été partagé.

Exposition « de la Parole à la peinture », salle paroissiale de Crolles du 2 au 9 mars

Cette exposition nous a permis de contempler la grande histoire du Salut à travers le regard de maîtres de la peinture. Elle a permis de toucher plus de 350 personnes, qui sont venus la visiter - parfois avec des enfants -, ou écouter les conférences très suivies du Père François-Marie et du Pasteur Jean-Luc Tabailoux. Nous n'avons eu que des retours positifs, que ce soit dans les contacts personnels lors des visites ou dans les nombreux remerciements inscrits dans le livre d'or, notamment ceux pleins de fraîcheur des enfants. La dimension œcuménique de cette action organisée avec nos frères protestants évangéliques a été également très appréciée et a permis de belles rencontres. Le doyenné remercie chaleureusement tous ceux qui ont donné de leur temps et de leur cœur pour diffuser efficacement l'information et accueillir nos visiteurs.



Dimanche 24 mars, pôle de Crolles : célébration des Rameaux et kermesse

Comme tous les ans, la célébration des Rameaux s'est poursuivie par la traditionnelle kermesse. Après la bénédiction des rameaux, l'assemblée est entrée en procession pour assister à la messe animée par le « groupe liturgique jeunes ». Malgré un temps maussade, la fête a battu son plein jusqu'en milieu d'après-midi. Merci à tous pour ce beau temps partagé !





Même en hiver, le groupe Scout de Saint Hugues reste actif !

Les **Farfadets**, nos plus jeunes scouts, ont construit une cabane pour accueillir leurs mascottes, Tom et Prune, et pour observer les animaux. Ils ont réussi ce projet en travaillant ensemble.



Les **Louveteaux et Jeannettes**, aussi appelés les **Oranges**, ne se laissent pas décourager par la neige ou la pluie. En janvier, ils ont construit un grand igloo tous ensemble. En février, ils ont courageusement campé une nuit, bravant le froid au col d'Hurtières. Passer une nuit sous tente était une grande aventure !

Les **Bleus**, nos **Scouts et Guides**, ont réfléchi ensemble à l'organisation de leur groupe et aux responsabilités de chacun. C'est une étape importante pour eux, car cela renforcera leur autonomie lors des week-ends campés et des camps.



Les **Pionniers et Caravelles**, appelés les **Rouges**, ont aidé l'association Jardin Sans Frontières. Ils ont passé une journée à jardiner avec des personnes exilées au cœur de Grenoble, dans une ambiance festive au son des djembés et maracas. Ils ont semé, désherbé, dansé et partagé un repas ! Ces rencontres étaient enrichissantes, et les participants étaient heureux de voir des jeunes dynamiques. La joyeuse troupe des Rouges a fait bonne impression !

En mars, les verts, oranges et bleus se sont retrouvés à La Boutière pour un week-end campé tous ensemble, une expérience marquante pour le groupe. Ils ont exploré une ferme, participé à un grand jeu de piste, et ont également pris le temps d'un temps spi pour échanger sur Pâques. Ces moments passés ensemble sont toujours empreints de solidarité envers les plus jeunes, de partage et d'écoute pour former un groupe uni. Ces valeurs sont importantes dans le scoutisme.



Le groupe Scout Saint-Hugues, bien que jeune, est plein d'enthousiasme et n'a pas peur de l'action. Si vous souhaitez nous rejoindre – enfants, chefs, parents, anciens scouts – n'hésitez pas à nous contacter et à venir nous rencontrer lors d'un week-end ou d'une animation.

Contacts : sgdf.ht.gresivaudan@gmail.com

